

En su intervención en la ONU:

Vallejo dice que omisión de Boric sobre Cuba en discurso “ha sido solo coyuntural y no política”

La vocera de Gobierno asegura que, contrario a lo que plantean parlamentarios de oposición, no respondió a la presión de un partido político.

M. MATHIEU

La omisión del Presidente Boric a Cuba en su discurso en las Naciones Unidas al momento de mencionar violaciones a los derechos humanos, cuando sí mencionó países como Nicaragua o Venezuela, no pasó inadvertida.

Si bien tras el discurso el canciller Alberto van Klaveren salió a explicar que el Presidente en otras ocasiones sí ha hecho mención a la situación de los derechos humanos en Cuba, parlamentarios de oposición acusan que detrás de la omisión pesa la influencia que tiene el Partido Comunista en el Gobierno, considerando que en otras ocasiones también se le ha apuntado críticamente cuando se ha referido a dicho régimen.

Cristhian Moreira (UDI), integrante de la comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara, dice al respecto que “no solo ahora, siempre hay que pensar que los tentáculos del PC están detrás de las decisiones que toma el Presidente Boric. No hay que olvidar que el proyecto inicial tenía al PC como eje principal. El Socialismo Democrático vino después, tras la incapacidad de gobernar del PC y el Frente Amplio”.

Así también, Sergio Gahona, jefe de la bancada de senadores UDI, menciona que “es difícil saber si hubo presiones como tales o no, pero si revisamos el historial de Boric y sus opiniones sobre Cuba, es probable que sí las haya habido. Sobre todo, al considerar que su principal socio de gobierno es el PC, quienes



Camila Vallejo, vocera de Gobierno.



Sergio Gahona, jefe de bancada de senadores UDI.

nunca se han referido a Cuba como la dictadura que es. De todos modos se perdió una buena oportunidad para condenar la dictadura en Cuba”.

Al respecto, ayer, la vocera de Gobierno, Camila Vallejo, respondió que “no ha sido parte de las omisiones del Presidente, y el Presidente tiene una línea y una convicción clara en materia de derechos humanos. Aquí hay que condenar, preocuparse y ocuparse de los derechos humanos y cuando estos son violados, independientemente del país o del color político, del Presidente, del régimen en donde se cometen, independientemente de eso”.

“No hay un doble estándar y si hay gente que quiere atribuir esto a presiones, me parece una falta de respeto tremenda con el Presidente, que ha sido uno de los líderes más claros y coherentes en mantener solo un estándar para la condena en relación con los dere-

chos humanos, y eso no siempre se ha visto por parte de la comunidad política. Insinuar que esta omisión en particular, que ha sido solo coyuntural y no política, a lo largo del pronunciamiento del

Presidente se debe a una presión de un partido, me parece de una falta de respeto que no se condice, además, con la trayectoria y declaraciones del Presidente de la República”, dijo Vallejo.

DISCURSO
En la ONU, el Presidente Boric hizo referencia a las violaciones a los DD.HH. en Nicaragua, Ucrania, Afganistán, Gaza y Venezuela.